

 NOUS RECRUTONS ! 

 WE'RE HIRING! 

River Cleanup Cameroon est une organisation engagée dans la lutte contre la pollution plastique et la protection des rivières au Cameroun, en particulier le fleuve Wouri.

River Cleanup Cameroon is an organisation committed to fighting plastic pollution and protecting rivers in Cameroon, particularly the Wouri River

Dans le cadre du renforcement de ses opérations, River Cleanup Cameroon recrute actuellement pour les postes suivants :

As part of strengthening its operations, River Cleanup Cameroon is currently recruiting for the following positions:

- **Chargé(e) d'Administration et de Finance / Admin & Finance Officer**
Page 1 – English version | Page 2 – Version française
- **Chauffeur de Camion / Truck Driver – Catégorie C / Category C**
Page 3 – English version | Page 4 – Version française
- **Chauffeur de Tricycle / Tricycle Driver – Catégorie A / Category A**
Page 5 – English version | Page 6 – Version française

Les descriptions des postes, les qualifications requises et les modalités de candidature sont détaillées dans les pages suivantes.

Job descriptions, required qualifications, and application procedures are detailed in the following pages.

👉 Rejoignez-nous et contribuez à un impact environnemental concret.

👉 *Join us and be part of a meaningful environmental impact.*

River Cleanup – ensemble pour des rivières propres  

River Cleanup – together for clean rivers  



Join us as Admin & Finance Officer!

Are you passionate about making a tangible difference in the fight against plastic pollution? **River Cleanup Cameroon (RCCam)** is on a mission to clean the Wouri River, and we are looking for an **Admin & Finance Officer (AFO)** to help us streamline our operations and keep things running smoothly. This role is ideal for someone dynamic, organised, and ready to dive into.

Key responsibilities

- **Financial management & accounting:** Handle budgets, track expenses, prepare financial reports, and support audits to ensure funds are wisely managed.
- **Administration management:** Keep office operations and administrative processes running smoothly, including coordinating meetings, managing supplies, and liaising with partners.
- **HR support:** Assist in staff recruitment, onboarding, payroll, contracts, and employee records. Support team engagement initiatives.
- **Procedure development & implementation:** Help develop and refine RCCam's procedures and policies, document workflows, and ensure compliance with local regulations.
- **Project support:** Assist project teams with operational and financial aspects of activities, including tracking expenses and reporting results.
- **Data & Reporting:** Maintain accurate records, prepare regular progress and impact reports, and support data-driven decision-making.

What we offer

- A passionate, purpose-driven team focused on cleaning one of Africa's most polluted rivers.
- A real opportunity to grow your career in environmental impact and NGO management.
- Hands-on experience in finance, administration, and project operations.
- Full-time, fixed-term contract for a duration of one (1) year, commencing with a renewable probationary period of four (4) months.

Qualifications & Skills

- Bachelor's degree in finance, accounting, business administration, or related field.
- Up to 3 years of experience in finance, administration, or related roles.
- Strong organisational, communication, and problem-solving skills.
- Proficiency in MS Office and basic accounting software (e.g., Excel).
- Ability to work independently, manage multiple tasks, and thrive in a small, dynamic team.
- Fluency in English and/or French; bilingual candidates preferred.

Required documents

- Cover letter (including your **salary expectation**) and a Curriculum Vitae (CV).

How to Apply

Send the required documents **electronically only** to: cameroon@river-cleanups.org with the subject line "**AFO-RCCam**".

Deadline: January 9, 2026.



Rejoignez-nous en tant que Chargé(e) d'Administration et de Finance !

Êtes-vous passionné par la lutte contre la pollution plastique et souhaitez avoir un impact concret ? **River Cleanup Cameroun (RCCam)** a pour mission de nettoyer le fleuve Wouri, et nous recherchons un.e **Chargé(e) d'Administration et de Finance (AFO)** pour nous aider à optimiser nos opérations et assurer le bon fonctionnement de l'association. Ce poste est idéal pour une personne dynamique, organisée et prête à s'investir.

Principales responsabilités

- **Gestion financière et comptabilité** : Gérer les budgets, suivre les dépenses, préparer les rapports financiers et soutenir les audits pour assurer une bonne gestion des fonds.
- **Gestion administrative** : Assurer le bon fonctionnement du bureau et des processus administratifs, y compris la coordination des réunions, la gestion des fournitures et les relations avec les partenaires.
- **Support RH** : Assister dans le recrutement, l'intégration, la paie, les contrats et la gestion des dossiers du personnel. Soutenir les initiatives d'engagement des employés.
- **Développement et mise en œuvre des procédures** : Aider à développer et améliorer les procédures et politiques de RCCam, documenter les flux de travail et assurer la conformité aux réglementations locales.
- **Support aux projets** : Soutenir les équipes de projets dans les aspects opérationnels et financiers des activités, y compris le suivi des dépenses et la production de rapports.
- **Données et rapports** : Maintenir des registres précis, préparer des rapports réguliers sur les progrès et l'impact, et soutenir la prise de décisions basée sur les données.

Ce que nous offrons

- Une équipe passionnée et engagée, dédiée au nettoyage de l'une des rivières les plus polluées d'Afrique.
- Une véritable opportunité de développer votre carrière dans l'impact environnemental et la gestion d'ONG.
- Une expérience pratique en finance, administration et opérations de projet.
- Contrat à durée déterminée à temps plein d'une durée d'un (1) an, débutant par une période d'essai renouvelable de quatre (4) mois.

Qualifications et Compétences

- Diplôme universitaire en finance, comptabilité, administration ou domaine connexe.
- Jusqu'à 3 ans d'expérience en finance, administration ou poste similaire.
- Compétences organisationnelles, communicationnelles et de résolution de problèmes solides.
- Maîtrise de MS Office et des logiciels de comptabilité de base (par ex. Excel).
- Capacité à travailler de manière autonome, gérer plusieurs tâches et évoluer dans une petite équipe dynamique.
- Maîtrise de l'anglais et/ou du français ; les candidats bilingues sont préférés.

Pièces à Fournir

- Lettre de motivation (inclusant votre **attente salariale**) et Curriculum Vitae (CV).

Comment Postuler

Envoyez les documents requis **uniquement par voie électronique** à : cameroon@river-cleanup.org avec comme objet "**AFO-RCCam**".

Date limite : 09 janvier 2026



Join us as Driver, Category C!

Are you a responsible and experienced truck driver who wants to make a tangible impact on the environment? River Cleanup Cameroon (RCCam) is on a mission to reduce plastic pollution in Cameroon's rivers, and we are looking for a Driver, Category C to support our field operations by ensuring the safe and reliable transport of goods and materials. This role is ideal for someone disciplined, proactive, and committed to safety, who enjoys working in a dynamic, mission-driven environment.

Key Responsibilities

- **Safe transport of goods:** Ensure the secure transportation of goods and materials in accordance with RCCam's operational requirements and safety standards.
- **Loading and unloading supervision:** Supervise and actively participate in the loading, unloading, and secure storage of transported goods.
- **Responsible driving & vehicle maintenance:** Adopt safe driving practices, ensure regular vehicle maintenance & daily cleanup, and report any technical issues in line with RCCam procedures.
- **Administrative follow-up:** Maintain proper administrative monitoring of the vehicle, including keeping up-to-date driving reports and documentation.
- **Logbook management:** Accurately maintain and update the vehicle logbook at all times.

What we offer

- A fun, impactful team focused on cleaning one of Africa's most polluted rivers.
- A real opportunity to grow your career while making an environmental impact.
- Hands-on experience in NGO operations and field logistics.
- Full-time, fixed-term contract for a duration of one (1) year, commencing with a renewable probationary period of four (4) months.

Qualifications & Skills

- Valid Category C driving licence required; Category A is a plus.
- Minimum education level: BEPC.
- At least 2 years of experience in goods transportation with strong knowledge of safe driving practices.
- Autonomous, responsive, and in good physical condition to handle loads.
- Strong communication skills to work effectively with colleagues and partners.
- Availability for flexible working hours.

Required Documents

- Cover letter (including your **salary expectation**).
- Valid national ID.
- Curriculum Vitae (CV).
- Copy of driving licence.

How to Apply

Send the required documents electronically only to: cameroon@river-cleanups.org with the subject line "TruD-RCCam"

Deadline: January 9, 2026



Rejoignez-nous en tant que Chauffeur, Catégorie C !

Êtes-vous un chauffeur responsable et expérimenté souhaitant avoir un impact concret sur l'environnement ? River Cleanup Cameroun (RCCam) mène une mission pour réduire la pollution plastique dans les rivières du Cameroun, et nous recherchons un Chauffeur, Catégorie C pour soutenir nos opérations de terrain en assurant le transport sûr et fiable des marchandises.

Ce poste convient parfaitement à une personne disciplinée, proactive et soucieuse de la sécurité, qui aime travailler dans un environnement dynamique et axé sur une mission.

Principales Responsabilités

- **Transport sécurisé des marchandises** : Assurer le transport sécurisé des marchandises et matériaux conformément aux exigences opérationnelles et aux normes de sécurité de RCCam.
- **Supervision du chargement et déchargement** : Superviser et participer activement au chargement, déchargement et rangement sécurisé des marchandises transportées.
- **Conduite responsable & entretien du véhicule** : Adopter une conduite responsable, assurer l'entretien régulier, le lavage tous les jours du véhicule et signaler toute anomalie conformément aux procédures de RCCam.
- **Suivi administratif** : Assurer le suivi administratif du véhicule et tenir à jour les rapports de conduite et autres documents.
- **Gestion du registre de bord** : Tenir avec précision le registre de bord du véhicule en tout temps.

Ce que nous offrons

- Une équipe motivante et impactante, dédiée au nettoyage de l'une des rivières les plus polluées d'Afrique.
- Une véritable opportunité de développer votre carrière tout en ayant un impact environnemental.
- Une expérience pratique en gestion d'ONG et logistique de terrain.
- Contrat à durée déterminée à temps plein d'une durée d'un (1) an, débutant par une période d'essai renouvelable de quatre (4) mois.

Qualifications et Compétences

- Permis de conduire Catégorie C requis ; Catégorie A est un plus.
- Niveau d'études minimum : BEPC.
- Minimum 2 ans d'expérience dans le transport de marchandises et excellente maîtrise de la conduite sécurisée.
- Autonome, réactif et en bonne condition physique pour manipuler des charges.
- Aptitude à communiquer efficacement avec les collègues et partenaires.
- Disponible pour des horaires flexibles.

Pièces à Fournir

- Lettre de motivation (incluant votre **attente salariale**).
- Pièce d'identité valide.
- Curriculum Vitae (CV).
- Photocopie du permis de conduire.

Comment Postuler

Envoyez les documents requis uniquement par voie électronique à : cameroon@river-cleanup.org avec comme objet "**TruD-RCCam**"

Date limite : 9 janvier 2026



Join us as Tricycle Driver, Category A!

Are you a responsible and skilled tricycle driver who wants to contribute to a meaningful environmental mission? River Cleanup Cameroon (RCCam) is on a mission to reduce plastic pollution in Cameroon's rivers, and we are looking for a Tricycle Driver, Category A to support our field operations by ensuring safe and reliable transport of materials to and from cleanup sites.

This role is ideal for someone disciplined, proactive, and committed to safety, who enjoys working in a dynamic, mission-driven environment.

Key Responsibilities

- **Safe transport of materials:** Ensure the secure transportation of goods and equipment in accordance with RCCam's operational requirements and safety standards.
- **Loading and unloading supervision:** Participate in the loading, unloading, and secure handling of transported items.
- **Responsible driving & vehicle maintenance:** Maintain safe driving practices, perform regular maintenance & daily cleanup, and report any issues according to RCCam procedures.
- **Administrative follow-up:** Keep accurate records of trips, deliveries, and vehicle usage.
- **Logbook management:** Maintain and update the vehicle logbook consistently.

What we offer

- A motivated, purpose-driven team focused on cleaning one of Africa's most polluted rivers.
- A real opportunity to grow your career while making an environmental impact.
- Hands-on experience in NGO field operations and logistics.
- Full-time, fixed-term contract for a duration of one (1) year, commencing with a renewable probationary period of four (4) months.

Qualifications & Skills

- Valid Category A driving licence required.
- Minimum education level: BEPC.
- At least 1-2 years of experience driving tricycles or light vehicles.
- Autonomous, responsible, and physically able to handle materials.
- Strong communication skills to work effectively with colleagues and partners.

Required Documents

- Cover letter (including your **salary expectation**).
- Valid national ID.
- Curriculum Vitae (CV).
- Copy of driving licence.

How to Apply

Send the required documents electronically only to: cameroon@river-cleanups.org with the subject line "**TriD-RCCam**"

Deadline: January 5, 2026



Rejoignez-nous en tant que Chauffeur de Tricycle, Catégorie A !

Êtes-vous un chauffeur de tricycle responsable et expérimenté souhaitant avoir un impact concret sur l'environnement ? River Cleanup Cameroun (RCCam) a pour mission de réduire la pollution plastique dans les rivières du Cameroun, et nous recherchons un Chauffeur de Tricycle, Catégorie A pour soutenir nos opérations de terrain en assurant le transport sûr et fiable des matériaux vers et depuis les sites de nettoyage.

Ce poste est idéal pour une personne disciplinée, proactive et soucieuse de la sécurité, qui aime travailler dans un environnement dynamique et axé sur une mission.

Principales Responsabilités

- **Transport sécurisé des matériaux** : Assurer le transport sûr des marchandises et équipements conformément aux exigences et normes de RCCam.
- **Supervision du chargement et déchargement** : Participer au chargement, déchargement et manipulation sécurisée des matériaux transportés.
- **Conduite responsable & entretien du véhicule** : Maintenir une conduite sécurisée, effectuer l'entretien régulier, lavage tous les jours et signaler toute anomalie conformément aux procédures de RCCam.
- **Suivi administratif** : Tenir à jour les registres de trajets, livraisons et utilisation du véhicule.
- **Gestion du registre de bord** : Maintenir et mettre à jour le registre de bord du véhicule de manière constante.

Ce que nous offrons

- Une équipe motivée et engagée, dédiée au nettoyage de l'une des rivières les plus polluées d'Afrique.
- Une véritable opportunité de développer votre carrière tout en ayant un impact environnemental.
- Une expérience pratique en opérations de terrain et logistique d'ONG.
- Contrat à durée déterminée à temps plein d'une durée d'un (1) an, débutant par une période d'essai renouvelable de quatre (4) mois.

Qualifications et Compétences

- Permis de conduire Catégorie A requis.
- Niveau d'études minimum : BEPC.
- Minimum 1 à 2 ans d'expérience en conduite de tricycle.
- Autonome, responsable et physiquement apte à manipuler des matériaux.
- Aptitude à communiquer efficacement avec collègues et partenaires.

Pièces à Fournir

- Lettre de motivation (incluant votre attente salariale)
- Pièce d'identité valide
- Curriculum Vitae (CV)
- Photocopie du permis de conduire

Comment Postuler

Envoyez les documents requis uniquement par voie électronique à : cameroon@river-cleanup.org avec comme objet "TriD-RCCam"

Date limite : 5 janvier 2026